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　世界のボーイスカウトの隊員が集う世界スカウトジャ
ンボリー大会が、44年ぶりに日本で開かれました。その
一環で日本ボーイスカウト内子第一団（田中弘

ひろし

団委員長）
が８月９日、イギリスの隊員５人を内子町に迎えて歓
迎・交流会を開きました。内子町からは隊員など61人が
参加し、手打ちうどん作りやネッカチーフの交換をした
他、ホームステイなどで交流を深めました。

世界中のボーイスカウトが日本で交流

内子町にはイギリスの隊員５人が訪問

　「第２回みそぎ夏まつり」（御祓自治会主催、金元善
よしあき

昭
自治会長）が８月 15 日、旧御祓小学校で開かれました。
地域外の人にも参加してほしいと年中行事の盆踊りを
「夏まつり」に改名し、内容を充実。パワースポット巡り
や石窯で焼いたピザなどで来場者を迎えました。金元会
長は「地域を活性化するために、来年も多くの人に来て
ほしい」と呼び掛けました。

お盆はみんなで旧御祓小学校へ

地域を盛り上げる「みそぎ夏まつり」

　豊かな自然と触れ合う「小田深山ネイチャーランド
2015」は８月 23 日、小田深山渓谷で開かれました。
　参加した家族連れなど15組･60人は「安芸貞渕探険ボー
ト」「ストーンタワーゲーム」「目隠しトレイル」など、自然の
中で遊ぶ５つのアトラクションを体験しました。松山市
から参加した親子は「大人も熱中できて楽しかった。涼
しくて気持ちいいので、また来たい」と笑顔でした。

夏休みの１日を小田深山で過ごそう
「小田深山ネイチャーランド2015」

水を掛け合い、叫び声と笑い声が会場に響く

ワクワクするボート探険に、笑顔で出発する家族

交流会では一緒に作った手打ちうどんを楽しむ

夢中で菓子まきに参加する子どもたち

どっからでも掛けてこい！
びしょぬれが楽しい水鉄砲大会

　「100人水鉄砲バトル」（内子手しごとの会・ミニ四駆部主催、
城戸和

かずや

也部長）が８月16日、五十崎自治センターで開か
れました。同部が毎月開催しているミニ四駆大会の夏休
み版として、家族で楽しむ水鉄砲大会を発案。ルールは
特になく、相手をどれだけぬらすかを楽しみます。城戸部
長は「びしょぬれになったけれど、みんな笑顔で楽しんで
いて良かった。また来年もしたい」と話しました。

　「戦後70周年記念映画祭」（映画『望郷の鐘』を観る内子
の会主催、沼井高

たか し

志会長）が８月１日に共生館で、２日に
内子座で開かれました。『望郷の鐘』は、中国残留孤児の
父・山本慈

じしょう

照の生涯を描いた映画です。旧満州に渡った
開拓民の過酷な戦争体験に、会場ではすすり泣く声が静
かに響いていました。沼井会長は「戦争の悲惨さや家族
の大切さを、みんなで考える機会になった」と話しました。

平和への思いを新たに――
「戦後70周年記念映画祭」

　大瀬自治センターが主催する「大瀬エコセミナー」が８
月５日、池田地区で開かれ、大瀬小学校の児童24人が参
加しました。子どものいない池田自治会（徳岡和

かずお

男自治会
長）が、活動に協力したいと大瀬自治センターと企画。バー
ベキューや川遊びなどで子どもたちをもてなしました。徳
岡自治会長は「こんなに多くの子どもが集まるのは20年
ぶり。笑顔が見られて良かった」と満足そうに話しました。

地域に響く、子どもたちの笑い声
「大瀬エコセミナー in池田」

　雛太鼓の結成 10 周年を記念した「内
う ち こ ざ

鼓座雛まつり」
が８月８日、内子座で開かれました。雛太鼓は平成 17
年に太鼓好きの女性５人で結成。当初からのメンバー・
多比良雅

まさみ

美さんが「精一杯演奏して、雛が成長した姿を
見せたい」とあいさつし、結成当時に作った曲『雛太鼓』
など 13 曲を披露しました。和太鼓集団「喜鼓里」も登
場し、仲間の 10 周年を一緒に祝いました。

内子座の舞台に雛
ひな

の成長した姿

「雛太鼓」が結成10周年記念公演

昔ながらの笹飾りの下を練り歩く園児たち

現在のメンバーは18人。太鼓の楽しさが伝わる演奏

上映後、旧満州の話をする髙須賀忠
ただあつ

篤さん（左）

みんなで準備した食事は、楽しくておいしい

大瀬の七夕をみんなで楽しもう

園児たちが商店街を練り歩き

　大瀬地区を彩る笹飾りを一緒に楽しもうと大瀬保育園
（森美

み き

紀園長･園児43人）が８月６日、浴衣姿で笹踊りを
踊って大瀬成屋の商店街を練り歩きました。
　同商店街で七夕飾りを飾り始めたのは約 70 年前。森
園長は「毎年きれいな飾りが出ているので、この中で踊っ
たことがふるさとへの思いにつながればと、初めて取り組
んだ。みんな楽しそうで、やって良かった」と喜びました。


